

☆七夕ライアーコンサート☆2012.6.30 お客様感想集♪

<第1部>

- ☆ 演奏の方々の素晴らしい笑顔がいいですね。
- ☆ 昨年のクリスマスコンサートは、子供が落ち着かず、ゆっくり聴けなかったのですが、今年は娘も1才を過ぎ、とても楽しんでいました。ありがとうございました。
- ☆ 親子ともに、いやされる時間をありがとうございました。特に最後の曲がよかったです。また参加しようと思います。(つくば市、Tさん)
- ☆ 飾り付け、素敵でした。2部制なので、小さい子供を気がねなくつれてこられて親子で楽しめました。声がきこえづらいので、マイクを使用してもらえると嬉しいです。音がすてきでいやされました。ありがとうございました。(つくば市、Yさん)

<第2部>

- ☆ 何かと慌しく過ごしている日々の中で、ライアーコンサートは、いつもゆったりとした何か懐かしさも感じられるひとときとなっています。大事なものを心に呼び戻してくれるような気がします。ありがとうございます。アジサイのバスケットもとても素敵でした！これからも楽しみにしています。(つくば市、Uさん)
- ☆ とても神秘的で昔の人々の生活がゆっくり流れていたのが浮かんで来ました。神様に守られて入る様な安心感も伝わって来ました。文明が発達してなかった頃は、妖精や悪魔が本当に信じられていたのもうなずける気がします。自然と共存するのが普通だった時代は忘れてはならないと思いました。(つくばみらい市、Iさん)
- ☆ 7月が誕生日だったので、演奏してすぐ自分の星座の曲が出てきて、良いプレゼントになった。どの曲も心に響き合奏で、心に沢山の響きが入ってきて、また解放するという、繰り返して、心がいやされました。個人的には“浜辺のうた”が一番良かった。(つくば市、Kさん)
- ☆ ライアーの楽器の説明があり、よくわかりました。ライアーを手にしたら、自然におしとやかになれそうなそんな気がしました。ライアーの音色だけでなく、皆さんのお声もきれいで素晴らしくとてもいやされました。(守谷市、Iさん)
- ☆ とても美しい音色で、とてもゆったりできました。ありがとうございました。(つくば市、Sさん)
- ☆ 幻想的ですてきでした。夏の暑さに向けて涼しげなメロディーでよかったです。ありがとうございました。
- ☆ きれいな音色でいやされました。ゆっくりすることが出来ました。
- ☆ ライアーの音色は優しく響いて久々にホッとすると時を過ごせました。ステージの飾りもとても素敵でしたし、皆さんの白い衣裳も天使のようでした。ありがとうございました。
- ☆ はじめてライア (守谷市、Hさん)
- ☆ 皆様の演奏を聴くのは約1年半ぶりになります。ライアーの奏でる荘重な響きはいつ聴いても素敵だと思います。これからもタイミングが合えば聴きに来たいと思っています。皆様のご活躍お祈りします。木によって微妙に響き方が違うなどの楽器の説明はとてもよかったです。(龍ヶ崎市、Tさん)

- ☆ ライアーの音色を聴くのは初めてですが、今日演奏を聴いてとても素敵だなと思いました。心が癒され、そして和みます。海の曲は、波の音の効果音が曲のイメージをさらに引き立て、本当に静かな海辺のいるような感じでした。普段の慌しい時間の流れに比べ、今日のこの時間はとてもゆっくりと穏やかに流れました。このような素晴らしい曲が聴けて、本当によかったと思います。
渡辺香名恵さん、テニスや飲み会の時とは 180 度ちがう (?) 乙女チックな姿を見せてくれて、ありがとう。ホレ直しました。(笑) (つくば市、A さん)
- ☆ 今日は楽しいひとときをありがとうございました。とてもいやされ嬉しく思います。
(我孫子市 I さん)
- ☆ 遠方でしたが、来られて良かったと思います。心いやされるお時間をありがとうございました。
わたしもライアーを習いたいと思いました。(東京都・T さん)
- ☆ おだやかななかにも楽しい時間がすごせました。またお会いできる日が楽しみです。
みんな天使のようです。(坂東市、K さん)
- ☆ とても美しいライアーの音色を聞くことが出来て、とても幸せな時間でした。
ありがとうございました。(つくば市、U さん)
- ☆ すてきな音色でした。心洗われました。(坂東市、K さん)
- ☆ お招きいただきありがとうございました。いつも優しいライアーの音色お聴かせしてもらい、心が和みます。欲をいえば音を楽しむ表情がもう少しあるとよいと思います。
仕草はよくなりましたね。(S さん)
- ☆ リュートの演奏会がありましたらご案内お願いします。
- ☆ CD を皆さんで作ってください。聴きたいです。
- ☆ お星さまがキラキラ光るような素敵なコンサートでした。ありがとうございました。
(東京都、T さん)
- ☆ 午前の部の優しく、温かみのある演奏、午後の部の美しい音色にとっても心が癒されました♥
多彩な音色がアンサンブルとしてできるのは人数の多い故でしょう。うらやましいです。
それから歌声もとても美しかった。ハーモニーがきれいに響いていました。
根本さんの司会進行、よかったです。
次回も、それから今後の益々のご活躍を期待しています。(東京都、N さん)
- ☆ 昨日はすてきなコンサートをありがとうございました！涼しげな選曲で、メルヘンクーゲルなどの音も効果的で、夏の気分になりました。
音もちゃんと響いていて、気になるほどではなかったです。(川崎市、Y さん)
- ☆ 昨日はありがとうございました。
つくばの皆さまの息の合った演奏はいつもながら素晴らしくて、プログラムの流れもテーマにぴったりでいい感じでした。ステージの飾り付けもとっても素敵でした。地域に根ざして長く続けていけるっていいなと思いました。神山さんの星の曲、ライアーの響きによく合いますね。前の彼方の光も一度聴いただけで惹きつけられる曲で、いつも本当にすてきな曲を教えて頂いてありがとうございます。(東京都、B さん)